

Fraktionsmitglieder:

Leopold Arning, CSU,
Dr. Franz Becker, FDP
Marion Bergmann, CSU,
Barbara Götz-Schubach, CSU
Sebastian Kriesel, CSU
Sibylle Schrott, CSU
Manfred Spannagl, CSU
Christian Stockmann, CSU
Silvia Weber, CSU
Christa Zeilermeier, CSU,

Antrag zur Sitzung 04.08.2021

**WLAN-Hotspot an der Langwieder Seenplatte und für (IFMO e. V.)
Initiative für Menschen ohne Obdach e.V., Kreuzkapellenstraße 68**

Der Bezirksausschuss 22 ersucht die Landeshauptstadt München für eine ausreichende WLAN-Versorgung im Bereich der Langwieder Seenplatte und auch für das angrenzende Wohnheim IFMO e.V., Kreuzkapellenstr. 68, München-Langwied zu sorgen. Durch eine Einrichtung eines WLAN-Hotspots könnte zumindest eine verbesserte Versorgung der Bewohninnen und Bewohner und gleichzeitig eine Entlastung des hausinternen Netzes geschaffen werden.

Begründung:

In diesem Bereich gibt es keine Abdeckung mit WLAN.
Leider ist eine stabile Internetverbindung im Haus IFMO e.V. nicht möglich.
Ständig ist die Verbindung überlastet.
Das bedeutet, dass das interne WLAN-Netz nicht freigegeben werden kann und somit auch nicht den Bewohnerinnen und Bewohnern zur Verfügung steht.
Ein WLAN-Hotspot wie z.B. an der Limesstr. in Neuaubing könnte hier für eine erhebliche Entlastung sorgen.

Für den Antrag
Barbara Götz-Schubach
Manfred Spannagl
Sebastian Kriesel